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Herrn 
Bürgermeiste Dietmar Persian 
Auf’m Schloß 1 
42499 Hückeswagen 
 
 

 

 H.- J. Grasemann  23.01.2018 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Persian 
 
Antrag der SPD-Fraktion für den Bauausschuss zum Thema: 
 
Vorzeitiger Ausbau der K5 mit einem Radgehweg zwischen Kleineichen und neugestaltetem 
Bereich Beverdamm 
 
Die SPD-Fraktion bitte die Verwaltung der Stadt Hückeswagen die Verwaltung des Ober-
bergischen Kreises aufzufordern, den Ausbau der Kreisstraße 5 vorzuziehen, um eine sichere 
Anbindung des Bahntrassenradweges zum Freizeitgelände Bevertalsperre herzustellen. 
 
Begründung: Das Verbindungsstück zwischen Kleineichen und dem Beverdamm ist z.Z nur als schmale 
Fahrbahn ohne Seitenstreifen vorhanden. Radfahrer und Fußgänger müssen ab dem Bürgersteigende 
am Beverteich in einem Kurvenbereich auf die Fahrbahn der K5 wechseln, um zum neugestalteten 
Beverdamm zu gelangen. Dies führt oft zu gefährlichen Situationen besonders für Radfahrer, da die Lage 
dort unübersichtlich, eng und ohne Geschwindigkeitsbeschränkung ist. 
 
Dieses ca. 850 Meter lange Verbindungsstück soll auch laut der Kreisverwaltung bei der nächsten 
Fahrbahnsanierung trotz schwieriger Geländebedingungen zumindest einen befestigten Seitenstreifen 
erhalten. (siehe Niederschrift der gemeinsamen Sitzung des Planungsausschusses mit dem Kreisbau-
ausschuss am 15.3.2017) 
 
Um die Sicherheit der Fußgänger und Radfahrer dort schnellstens zu verbessern, fordern wir, den 
Ausbau des Radgehweges vorzuziehen und möglichst kurzfristig zu realisieren. 
 
Viele Hückeswagener Bürgerinnen und Bürger nutzen diesen Zuweg und auch für den Radtourismus 
wäre der Bereich Bever durch die dann sichere Zufahrt deutlich attraktiver. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Hans-Jürgen Grasemann 
 
Fraktionsvorsitzender der  
SPD-Fraktion Hückeswagen 


